

► **Ils ont dormi sur le Gros-Morne.**

L'expédition menée par Pascal Colas a atteint hier le sommet du Gros-Morne. A cause du vent et du froid (0,5°C hier à 18 heures), les cinq hommes ont préféré planter leur bivouac cinquante mètres en contrebas, à l'abri des alizés, plutôt que sur le sommet. Ce matin à 9 heures ils escaladeront à nouveau le Gros-Morne afin

d'honorer leur rendez-vous photographique avec un ULM. Ensuite commencera la grande descente en rappel à la recherche du lit de la ravine Bachelier. Plusieurs jours de retard ont été pris sur le programme initial. En l'état, il est impossible de dire quand les explorateurs arriveront au bout de leur aventure à Hell-Bourg.